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Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Defesa dos Direitos da Pessoa Idosa 
(CMDDPI) do mês de NOVEMBRO do ano de 2010, realizada no 16 de Novembro no Auditório da 
Secretaria de Trabalho, Assistência Social e Cidadania situada à Rua Aureliano Coutinho nº 
oitenta e um, segundo andar, Centro, Petrópolis, RJ, com início previsto para as dezessete horas 
e trinta minutos, convocada pelo Presidente Carlos Jorge Guimarães através do DO de número 
3616 de 13 de Novembro de 2010 à página 3, tendo como assuntos de pauta: 1) Regimento 
Interno do CMDDPI. 2) FUMDIPI – Fundo Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa, 3) Registro de 
Entidades no CMDDPI, 4) Centro de Convivência para Pessoa Idosa. A reunião efetivamente teve 
inicio às dezoito horas, após a verificação do quorum necessário de conselheiros. Registraram 
sua presença em livro próprio para tal fim quatro conselheiros titulares ou suplentes no exercício 
da titularidade do Poder Publico, e seis conselheiros titulares ou suplentes no exercício da 
titularidade da Sociedade Civil. O Presidente Sr. Carlos Jorge agradeceu a presença de todos e 
deu inicio a reunião, passando ao primeiro ponto de pauta: recadastramento de longa 
permanência.O conselheiro Marcio José dos Santos Viana foi escolhido como secretario ad hoc, 
ficando encarregado das anotações e feitura da ata. Sobre o recadastramento das instituições foi 
decidido pela plenária presente dar um novo prazo de quinze dias as instituições que não 
responderam, a partir de um novo comunicado oficial do CMDDPI protocolado, e em caso de as 
mesmas não responderem fica decidido acionar o ministério publico; também decidiu-se procurar 
e cadastrar futuramente outras instituições que tenham projetos e ações voltados para a pessoa 
idosa;decidiu-se que na próxima segunda feira dia vinte e dois, o Sr. Marcio José sairá do 
SETRAC as nove horas e trinta minutos em um carro cedido pela secretaria para entregar 
notificações do CMDDPI. Sobre o segundo assunto de pauta: regulamentação do Fundo Municipal 
dos Direitos da Pessoa Idosa (FUMDIPI), decidiu-se marcar uma nova reunião com o gabinete do 
Governo Municipal, preferencialmente dia vinte e nove de novembro, com a presença da 
conselheira Sra. Josilia Fasbender representante da OAB Petrópolis (Ordem dos Advogados do 
Brasil) para tratar deste assunto; em seguida a Sra. Gabriela Falconi a vice-presidente do 
conselho, apresenta a minuta preliminar do FUMDIPI para discussão artigo por artigo, tendo 
alterações e correções feitas pela plenária presente; o Sr. Marcio José pergunta se as doações ao 
fundo por pessoas físicas poderão ser descontadas no imposto de renda, a Sra. Gabriela e o Sr. 
Carlos Jorge lhe respondem que a lei especifica sobre esta questão ainda não foi regulamentada; 
muitas dúvidas e sugestões foram levantadas pela plenária, como liberação de verbas do fundo 
através de editais contemplando programas e ações, uso das verbas do fundo para pagamento de 
despesas, de que em relação a fiscalização das contas do fundo, o melhor seria que o 
responsável fosse do poder publico que pode oferecer uma estrutura de apoio melhor; na questão 
do orçamento e finanças do fundo deliberou-se proceder de acordo com o que a plenária do 
conselho decidir em reuniões futuras; devido as muitas duvidas levantadas a Sra. Gabriela Falconi 
sugeriu convidar para uma palestra explicativa aos conselheiros um profissional da área. Anote-se 
a presença do Sr. Renato Farjalla representante da AMBEPE, o mesmo ficou de apresentar na 
próxima reunião documentos que comprovem sua indicação pela referida instituição. A vice- 
presidente Gabriela, pede que seja mantido os assuntos de pauta regimento interno e Centro de 
Convivência para Pessoa Idosa para a próxima reunião. O Sr. Marcio José entrega ao Sr. Carlos 
Jorge relatório em três vias da visita realizada no dia vinte e cinco de outubro à Casa de Repouso 
Sagrado Coração de Jesus. Coloca-se como assunto de pauta para a próxima reunião do 
conselho, dia quatorze de dezembro, aprovação do calendário 2011 e eleição de um novo 
secretario do conselho. Não havendo manifestação contraria da plenária encerrou-se a reunião as 
dezenove horas e trinta minutos, ata redigida pelo conselheiro Marcio José e assinada pelo 
presidente e demais conselheiros. Petrópolis, 16 de Novembro de 2010. 


